

Шотландия

Стерлинг (замок)



Учёные полагают, что первые люди появились в Шотландии приблизительно 8 тысяч лет назад.

Территория Шотландии включает в себя северную треть острова [Великобритания](#) и прилегающие острова — [Гебридские](#), [Оркнейские](#) и [Шетлендские](#). Площадь Шотландии — 78 772 км², протяжённость береговой линии — 9 911 км. На юге граничит с [Англией](#).

Scotland

Sterling (Castle)



- Scientists believe that the first humans appeared in Scotland around 8000 years ago.
- Scottish territory includes the northern third of the island of Britain and adjacent islands - Hebrides , Orkney and Shetland . Scotland Area - 78,772 square kilometers , the length of coastline - 9911 km . In the south on the border with England .

Достопримечательности Шотландии

Эдинбургский замок

Эту крепость не зря называли «ключом к Шотландии». В течение многих веков мощные стены, возведенные на вершине Замковой скалы, между прочим, потухшего вулкана, защищали и Эдинбург, и всю страну. Замок отлично сохранился и до сих пор внушает трепет своими величественными стенами и древней историей.

Attractions Scotland

- Edinburgh castle.
- This fortress is called "the key to Scotland" . For centuries, the mighty walls , erected on top of the castle rock , among other things , an extinct volcano , protected and Edinburgh, and the whole country . The castle is perfectly preserved and still inspires awe for its majestic walls and ancient history.



Брох-оф-Моуса

- Это круглое крепостное сооружение находится на острове Моус и представляет собой яркий образец защитных построек эпохи железного века. Брох-оф-Моуса для своих лет отлично сохранился, является кандидатом на внесение в список ЮНЕСКО, находится в живописной местности, а также является одним из наиболее интересных объектов в ходе экскурсии по этому району Шотландии.

Broch of Mousa

- This circular fortification is located on the island of Mousa and is a striking example of the protective structures of the Iron Age . Broch of Mousa for his age very well preserved, is a candidate for listing by UNESCO, is located in the scenic area , and is one of the most interesting objects in the course of this tour of Scotland .



Озеро Лох-Несс

- Это очень глубокое и одно из самых крупных озер Шотландии знаменито не только многочисленными замками, построенными на его берегах, но и своим местным чудовищем — Несси. О том, что в озере Лох-Несс водится огромное животное, писали еще римляне, а сегодня появляются все новые свидетельства очевидцев и доказательств. Впрочем, ученые относятся к легенде о Несси скептически, что не мешает туристам пытаться разглядеть что-то в мутной воде озера.

Loch Ness

- This is a very deep and one of the largest lakes of Scotland is famous for not only the numerous castles built on its shores , and its local monster - Nessie . The fact that the Loch Ness usual huge animal , written by the Romans , and today there are more testimonies and evidence. However , scientists are skeptical about the legend of Nessie , which does not prevent tourists trying to see something in the murky waters of the lake.



Замок Уркухарт

- Один из самых древних шотландских замков расположен на берегу озера Лох-Несс. Уркухарт пережил за свою длинную историю немало нападений и битв, так что до нашего времени сохранились только его руины, впрочем, довольно интересные

Urquhart Castle

- One of the most ancient Scottish castles located on the shores of Loch Ness .
Urquhart has experienced for its long history of a lot of attacks and battles , so to have survived only the ruins, however, some interesting

